

Compte rendu AG du 27/06/2018

### Membres Présents :

Marion GUINOT, Christian PIN, Francis CHIONO, Emmanuelle GUINOT, Christian WALEWSKI, Céline BUISSON.

### Membres Excusés :

Nathalie CHALANCON

Céline BUISSON se chargera du procès verbal pour la séance.

En présence, M. Le maire Alain SUGUENOT.

### Ouverture :

Ouverture de l'Assemblée après vérification de l'émargement.

### Rapport moral et d'activités (en annexe):

Cette année il y a eu beaucoup de compétitions. La compétition permet au Club de se faire connaître. La publicité dans le Bien Public reste compliquée. On peut se féliciter de nouveaux podiums et de nouvelles ceintures noires.

### Deux nouveaux cours proposés :

Cette année, en plus de des cours habituellement dispensés :

Sébastien Lebret a pris en charge l'animation d'un cours enfant en contact le samedi matin de 10h00 à 12h00

Francis Chiono a mis en place un cours de self-défense depuis le mois de novembre le lundi soir après le cours de Karaté contact de 20h00 à 21h00.

Cette année encore, nous remercions la mairie de nous avoir prêté la salle.

### Palmarès des grades :

Deux nouvelles ceintures noires au contact :

- Alain Nayaradou
- Yannick Roborjot

Un nouveau deuxième dan en traditionnel :

- Isabelle Colliat

Deux nouvelles ceintures noires en traditionnel :

- Charline Maillard
- Guillaume Padilla

## **Sur l'approbation du rapport moral :**

**2 votes contre**

## **Présentation du compte de résultat (en annexe).**

Le compte de résultat de l'exercice entre le 01/06/2017 au 31/05/2018 présente un écart de - 1 644 Euros.

Cet écart s'explique comme suit :

- Augmentation des charges sociales : 1 059 €
- Compétition : 540 € (nombre)
- Défraiement Intervenant : 363 €
- Formation DIF : 350 €

Le nombre de compétitions a augmenté ainsi que les frais de déplacements.

Le DIF de Sébastien Lebret a été offert du fait de sa contribution aux cours du samedi matin.

Enfin les nouveaux règlements en matière de compétitions entraînent également une augmentation des charges de formation.

Une alternative a été proposée à travers le mécénat.

Suite à la présentation des comptes la question du salaire du professeur de karaté traditionnel a été posée. Il a été réaffirmé que la qualité et les résultats et la contribution de Jacques Jaillot n'était plus à démontrer.

D'autre part, le site internet a également été mis en questionnement.

## **Sur l'approbation du compte de résultat :**

**2 votes contre.**

## **Conclusion :**

Monsieur le Maire confirme le maintien de la subvention et suggère de mobiliser des ressources financières externes.

Clôture de l'assemblée, par la Présidente.

Fait à Beaune le 27 juin 2018

La Présidente  
de Marion GUINOT

Par remplacement  
la secrétaire, La trésorière  
adjointe

Céline BUISSON



## Rapport Moral saison 2017-2018

Cette saison a encore été marquée par de belles prouesses des compétiteurs tant au karaté traditionnel qu'en karaté contact.

Je tiens à remercier Sébastien Lebret qui donne des cours le samedi matin ce cours a été mis en place il y a maintenant 2 ans et commence à bien fonctionner, merci à lui de nous donner de son temps. Les bénévoles deviennent sont une denrée rare aujourd'hui. Merci aussi à Francis CHIONO qui aussi anime un nouveau cours créé cette année de Self-defense, n'hésitez pas à venir essayer, le lundi soir après le cours de Karaté Contact.

J'en profite pour remercier la Mairie pour nous accorder les créneaux demandés, sans la disponibilité de la salle nous pourrions difficilement maintenir le club. Merci de renouveler chaque année la subvention municipale qui pour nous est une vraie bulle d'air puisque je rappelle qu'elle permet d'avoir Jacques en tant que salarié. Nous aurons l'occasion de revenir sur ce point au moment de la présentation des comptes de résultats par Mme Guinot.

Le weekend dernier a eu lieu le dernier passage de grade des ceintures noires de la saison. Je tiens donc à féliciter : Isabelle Colliat qui a obtenu son 2<sup>e</sup> dan, et les nouveaux entrants dans la famille des ceintures noires : Chez les plus jeunes : Charline MAILLARD, Aymeric PILLOT et chez les moins jeunes : Guillaume Padilla.

Au Karate Contact aussi il y a eu de nouvelles ceintures noires : Alain NAYARADOU et Yannick ROBERJOT.

Les cours de Jacques Jaillot vont un peu évoluer la saison prochaine, il vous le dira après l'annonce des résultats.

Comme chaque année le 1<sup>er</sup> weekend de septembre je demande à un groupe de se mobiliser pour être présent au forum des sports pour la journée vient choisir ton sport. N'oubliez pas la date du samedi 8 septembre.

Enfin, la cotisation fédérale ne bouge pas, ni la cotisation club malgré une légère augmentation de dépenses.

L'année dernière nous nous étions donné comme objectif d'accueillir un stage avec un sensei Japonais. Chose faites, je vous rappelle que Shimizu RYOUSUKE vient mercredi soir pour 3h de cours.

Pour participer au cours je vous demande de vous rapprocher de Jacques afin de prendre les paiements du stage.

Prise d'inscriptions ce soir avec paiement.

Des occasions comme celles -ci il y en a peu et c'est au vu de la fréquentation du stage que nous pourrons continuer.

Énonciation du Rapport d'activités de l'année avec Jacques et C. Walewski

Merci d'être présents.

Marion GUINOT

